
智行理财网
移动宽带炒期货(移动的宽带真是日了狗了)

1.如何遵守纪律与控制情绪？

这个问题问得非常好，很具有代表性。

对于纪律和控制情绪，无论你是在交易，还是在生活中，都要去锻炼。做什么事都
不要急于求成。比如在执行力的锻炼上，如果你喜欢运动，你是否给自己树立个目
标？比如说，你能否坚持每天跑五公里？还有在我们生活中，当别人说你坏话的时
候会不会非常容易激动？这些都是对我们的锻炼。

如果一个人是真心诚意的对你提出一些比较中肯的意见批评建议。那么我们为什么
不接纳呢？其实生活中有很多这样的例子，还有在交易中，如果我们违反了交易纪
律，是否会惩罚自己？

做职业交易员，就要对自己狠一点，不要宽容自己的错误。你的任何私心杂念在市
场上都会被看得一清二楚。

2.进场出场标准。

你可以突破进、突破后的回调进，也可以等待蓄势等多种方式。

出场的话，你可以加速时平仓，也可以由加速到减速而后平仓。这都是根据你的经
验和自己交易经验的总结，你做的越多，对市场理解就越深。

3.怎样复盘。

主要观察品种波动最剧烈的那一部分，观察它的一些力量、联动等等。

4.遇到已经启动的行情，可以追吗？

这个问题还是要具体问题具体分析的。要看情况、看品种。有的可以追，有的是坚
决不能追。比如像玉米、焦煤这种，千万不能去追单。但是像上次我们说的菜油，
有的时候你不追反而不行。所以这个具体问题还要具体分析。

5.怎样止损

止损需要看你的交易处在哪个阶段，如果说你是初级交易员，刚开始练习的话，你
还是用固定止损来约束自己。比如菜粕，你就是一跳止损，菜油的话你最好不超过
三跳，能平推当然更好。你做的时间久了，其实就是盘感止损，你感觉不对，早就
蹿了。
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6.怎样看待外盘和内盘关系？

这个主要还是多关注哪个的关联度比较强，比如原油和沥青，它的关联度就比较强
，和PP、塑料的关联度就比较弱，我们要多关注强的关联度。尤其是在现在这样的
行情下。

7.如何看待品种联动。

品种联动和上一个问题有点类似，现在的行情主要关注强关联度的。油脂的话，就
是菜油，豆油，然后沥青和燃料油、原油这样有一些比较强的关系。比较弱的一些
联动，现在的行情确实是不好把握，很难做。

8.如何抢开盘价。

软件可以设置。

比如易盛就是快捷键alt+Y，不过，我个人的话还是比较少抢开盘价的，如果看的
准，感觉可以，比较看好的话，我一般选择集合竞价。

9.如何预测走势，短线要不要满仓梭哈。

还是要具体问题具体分析。

第一个你得看这个行情机会的大小，另外一个是自己的状态。不要随便满仓，不要
冲动。好的机会，好的状态。那你当然满上好了，但是机会并不咋地，然后你状态
也不好，这个时候千万不要满仓。

10.期货短线如何选适合的品种？初学者应该每天选几个品种盯盘操作？

要选波动大的品种。

分板块，你化工选一两个，然后黑色，然后农产品、油脂各选个两三个就可以了。

11.盘口怎么看以及如何利用盘口精确进场？

盘口这个问题其实说多了，更多的还是自己的盘感吧。

12.如果完全不看均线组合，入场会不会容易亏损？过早或过晚？
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咱们做交易应该是概率思维，你不要100%思维。亏钱赚钱都是正常的事。均线组
合，空头排列，多头排列，这就是代表一个日线的趋势了，也不是说完全不看。

13.均线突破和水平突破哪个好？

也没有必要非得说好坏吧。你要拿这两个进行对比的话，水平突破可能更有意义。

14.兼职做交易，电脑需要配置多屏吗？用手机可以做郭老师的日内短线吗？

电脑的配置一屏也能做，但是你要是想比较舒服的话，两个屏是比较恰当一些的。
可以一个看行情，一个专门做交易。

也有一屏做的，但是不建议你用手机去做日内短线，没办法翻行情，会有手机的局
限性。

15.老师会不会二次进场，还有一个品种当天突破了头天的高点和低点是不是多空都
可以做。

具体问题具体分析啊，但我是经常二次进场。这样跟你说吧，我感觉你可能是看了
2016年的论坛，可能有人这样去做16年行情，当时确实可以这样做。但是现在行
情不一样了，你要与时俱进。要对行情进行理解，尤其是品种的个性。做交易，不
能太死板。

16.一直根据一个信号或形态去做能稳定盈利吗？

没有说具体的信号或形态，所以这个我没有办法给你具体的回答。

17.郭攀老师的大学专业对自己后来的交易路程起到的作用和帮助有哪些？

我大学学的是证券专业，但是我在大学大部分时间都在看课外书。比如一些历史方
面的，然后投资方面的。上课，我喜欢听的课，我就坐在前面，我不喜欢听课，我
就坐后面。这些对我股票上的影响很大，我是价值投资的信徒拥趸。

但是在做期货短线这方面，我的个人建议只看一本书就可以了。期货市场技术分析
作者，作者：约翰墨菲，翻译：丁圣元。

技术分析，老少皆宜，看不懂的技术分析，你不用浪费时间去看了。技术分析一定
是能看懂的。这一本书就可以了。
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18.如何看五档盘口撤单。

这个我跟你说吧，我五档行情很少看。我越是看好的机会，五档行情我越不看，因
为那只会增加噪音。当然，有些比较难把握的，我会偶尔偷偷看两眼。

19.如何及时发现盘中机会，是盘前就有目标吗，如果是，盘前如何做好准备的？

这个问题问的非常好。盘前来得早一点，最好八点半之前到，然后看看外盘。调整
一下精神状态。

比如你读一些比较激励的文章，或者听一些故事啊。或者说打打太极拳等等都可以
，就是调整自己，进入一个交易的状态。

盘中也要盯盘，因为多空是随时转化的，要来回的去翻。尤其一些品种的联动，比
如前几天SM涨停了，你这个心思要切到SF上去做它，这就是有联动。还有前几天
沥青涨停了，那你立马切到化工上，这就是盘中发现机会。

盘前的准备其实是在下午三点收盘之后。你把今天所有的交易都看一遍，然后有哪
些不足，都写到自己的本子上，然后去反省、静态分析。板块内的各品种，你都要
做一个强弱的对比。它的形态、支撑位、压力位要看，甚至记在心上。

20.如何向上设推止盈?

我想你问的应该是移动止盈吧，如果是这样的话，就是你有一个最基本的原则：赚
钱的单子，一定不要让它亏钱出来。

就比如你转了两跳三跳的。它很快回下来的话，你平推也罢了，你砍一跳也得把它
出来。不能让盈利的单子变成亏钱的单子。

21.郭老师的手法，适合在交易所外做单吗？比如远离交易所省份，在家中做单适合
郭老的交易手法吗？

适合啊。因为我有很多兄弟朋友远在千里之外（比如一闪兄弟）在家用家庭宽带就
可以，这个是没啥问题的。

22.怎么看程序化交易。

这个问题比较大啊，我就从我个人理解说吧。
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我也接触过一些做程序化的。但是这个程序化交易，它也不是固定死了，好像我编
好一个程序，然后让它永远地跑下去。不是这样的，它也是多策略，甚至多周期低
频中频高频都有。它也是来回调配的，有的时候可能赋予低频更高的资金配置，有
的时候可能会赋予高频更高的资金配置。它不是固定不变的。

23.为什么做反的时候刚好是行情启动的时候？

这个应该是和你的交易理念、交易判断有关吧。但是你的交易思维，要有大概率思
维，不要有100%的思维。不是所有的行情你都能判断对的，它一定怎么样、一定
不怎么样，不要有这样的思维。

24. 用什么方式在实盘大赛中操作，容易获得好名次？

我觉得顺其自然。你把心放在交易上，不要把心放在乱七八糟的上面。名次这个问
题也是我朋友跟我说的，我平时也都不看。朋友说了，我才去看它。

有时候就是这样的，就是你越想得到的东西反而得不到。不如让自己沉淀下来，把
自己的事做好。你的心用在哪儿了，你的功夫就下到哪儿了，最终就是功到自然成
。

25.开盘前对于黑色系强弱的判断依靠什么？

这个问题也问得非常好。第二天早上的时候要看一下外盘的铁矿石。另外一个，从
价格形态图上，你就能看出来现在的谁强谁弱。这个黑色的下游就是比上游要弱一
些，这看图形都能看出来。而且一些价格的表现，谁领涨领跌也一下都能看出来。

26.对于已经换月，老合约成交量不到新合约一半的品种比如今天的hc05
j05看到机会做不做？

这个机会好的话也会少量去做。

27.如何把小资金慢慢做大？

就是慢慢地一步一步来，从一手到两手，两手到四手，四手到八手，八手到十六手
，等到你开到100手的时候大概也能50万左右了吧。
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